
QUEREMOS SABER…… 

 
Las y los trabajadores abajo firmantes, queremos saber cuál ha sido 
nuestra aportación a las arcas municipales hasta el día 31 de diciembre 
de 2011, desde que el año pasado el Gobierno estatal decidió decretar 
nuestra rebaja salarial y el Ayuntamiento empezó a aplicarla. 

 

Queremos saber, también, de forma palpable y constatable, cuánto 
dinero nos ha supuesto el recorte en la subida pactada del 0,5 lineal, la 
no subida del IPC pactada para este año,  así como el dinero que iban a 
aportar  por cada una y uno, al fondo de pensiones o la masa salarial. 

 

Queremos saber la cantidad exacta con la que hemos colaborado para 
solucionar la crisis financiera que sufre nuestro Ayuntamiento, la 
cantidad exacta que hemos perdido en año y medio, la cantidad exacta 
con la que los y las trabajadoras ya hemos hecho un esfuerzo 
extraordinario. 

 

Y lo queremos saber porque consideramos una obligación por parte del 
Ayuntamiento que se nos informe, que conozcamos nuestra 
contribución, y que, por otro lado, la ciudadanía, por boca de la clase 
política, sepa la cantidad aportada por las y los trabajadores y sepa 
donde se ha gastado. 

 

Y por eso firmamos este documento, porque este año en vez de tarjetas 
de navidad, felicitándonos, queremos un reconocimiento del Alcalde por 
nuestra aportación, cuantificada personalmente, hasta ahora, para que 
la economía del Ayuntamiento mejore. 

 

Esperamos la contestación, que creemos que no es mucho pedir. No nos 
conformaremos con la callada como respuesta 


